

かめっ子だより No. 177

令和8年1月21日
八尾市立亀井小学校
校長 柴山 八寿夫

学校内には掲示物がいっぱい！ part II

「カレーライス」「揚げパン」「クジラのノルウェー風」「ミルメーク」などなど。これらは何かと言いますと、給食委員会が企画した“みんなの好きな給食調べ”で、子どもたちが書いたものです。一人一枚ずつ用紙に書き、中には、おいしそうな絵が入ったものまで…。集まった全児童・教職員分の用紙を給食委員会の児童が貼っていき、その一覧が職員室前の掲示板に貼り出されました。ざっと見てみると、「カレーライス」が多いように感じました。1年生の初めての給食のメニューでもあるので（今年は違いましたが…）、子どもたちにとっては大人気ですね。

中には、「赤魚の煮つけ」「切り干し大根」「ゴーヤチップス」などのメニューも。なかなかツウですね。保護者の皆様はいかがですか。好きな給食を覚えておられますか？



ちなみに私は、6月11日に出た「みそかつ」です。味噌の味付けが名古屋風でしたね。

掲示委員会 今月の一枚！



先週は暖かな気候でしたが、今週は厳しい寒さが続いています。この絵のように、大阪の街を埋め尽くすような雪は、果たして降るのでしょうか？

